



Éditeur responsable : Frédéric Dupon - Fédération Wallonie-Bruxelles - 44, Boulevard Leopold II - 1080, Bruxelles
Rédaction : Inès Godebroye, Sarah Marin, Sarah Bisméty

AVANT 9 ANS

LA MEILLEURE DÉCOUVERTE,

CELLE QU'ILS FONT DE LA RÉALITÉ

MAÎTRISONS LES ÉCRANS



**PAS D'INTERNET SEUL
AVANT 9 ANS**

Avant 9 ans, l'enfant continue à mettre en place les différentes formes de son intelligence.

Internet risque de brouiller les repères qu'il est en train de se construire. Pour éviter les pièges du web, l'enfant doit notamment assimiler la distinction entre espaces intime et public.

Il est important d'installer les écrans dans le salon, de dialoguer en famille sur ce qui s'y passe et d'établir des règles claires sur le temps d'écrans. Sentez-vous le droit de fixer des limites.

Des repères clairs sur www.yapaka.be/ecrans

 **FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES**

3 PAS DE TV
AVANT 3 ANS

6 PAS DE CONSOLE DE JEU
AVANT 6 ANS

9 PAS D'INTERNET SEUL
AVANT 9 ANS

12 PAS DE RÉSEAU SOCIAL
AVANT 12 ANS

yapaka.be